

GENTE

Diez años con Atades

► El clásico rastrillo de la entidad inauguró una edición de aniversario en la plaza Aragón

A. O. C.
ZARAGOZA

Diez años cumplió ayer en la agenda el Rastrillo de Atades. Un clásico en la ciudad, que abrió sus puestos en la plaza Aragón de Zaragoza, en la que permanecerá instalado hasta este domingo. La consejera de Ciudadanía, Mariví Broto, la vicealcaldesa, Sara Fernández, y el rector, José Antonio Mayoral, estuvieron entre quienes acompañaron en el acto al presidente de la entidad organizadora, Jesús Soto, y a su gerente, Félix Arrizabalaga.

Este mercado navideño cuenta con seis casetas, que abrirán de 11.00 a 14.00 horas y de 16.30 a 21.00 horas. Allí se venderán regalos y decoración navideña, así como productos realizados por los usuarios de Atades en los diferentes talleres de los centros de la asociación. También tendrá un papel protagonista el calendario solidario de la entidad, que este año cuenta con la participación especial del Taller de Arte y Diseño, liderado por Enrique Berenguer, del Centro Integra Aragón. En el Rastrillo también se puede adquirir lotería, así como el Vino de la Amistad, elaborado en colaboración con Bodegas Enate y cuya etiqueta ha sido realizada y donada por la artista aragonesa Eva Armisén.

El Centro Especial de Empleo Gardeniers también está presente con la venta de productos de agricultura ecológica como miel y boliches de Ascara, además de cremas, salsas y confituras de la conservera. Eso sin olvidar, las flores de Pascua o los abetos, que ya anuncian que la Navidad está al llegar. ≡



CHUS MARCHADOR



► Escenas. Arriba, los responsables de Atades y las autoridades, ayer, en la inauguración. Junto a estas líneas, los voluntarios (hasta 90 apoyarán este rastrillo estos días), en uno de los puestos. Allí habrá hasta el domingo todo tipo de productos y actividades especiales, como cuentacuentos o pintacaras para los más pequeños de la casa.



► El homenaje, ayer.

ACTO SORPRESA

Las agencias rinden homenaje a **Jorge Cano**

A. O. C.
ZARAGOZA

Fue uno de los pioneros en Aragón en el márketing. Y su agencia, Zaragón, que fundó en el 83, se convirtió durante años en un referente en el mundo de la publicidad y las agencias en la tierra. Pero ni toda la experiencia acumulada por este hombre de vida intensa (que también trabajó en el radio y hasta en la discográfica que llevaba a Camilo Sexto) le sirvió para imaginar a Jorge Cano lo que ayer le esperaba en el restaurante Aura de Zaragoza. Un homenaje sorpresa de sus compañeros del sector, promovido por Nacho Moniente, por las hijas del protagonista, Susana y Carmen, y por sesenta cómplices. Empresas, publicistas, periodistas... Personajes como Cedrún o Berna que se sumaron en vídeo. Y un brindis, por quienes abrieron camino. ≡

GALARDÓN AL INVESTIGADOR ARAGONÉS

Schuhmacher, Premio a la Solidaridad

El investigador aragonés Alberto Jiménez Schuhmacher recibió este martes en el patio de la Infanta de Fundación Ibercaja, en Zaragoza, el Premio a la Solidaridad. Un galardón anual que convoca Fundación Centro de Solidaridad-Proyecto Hombre y que destacó la dimensión humana del científico más allá de su trabajo y su implicación con la sociedad (a través de numerosas iniciativas, desde charlas a la colaboración directa con varias ONGs vinculadas fundamentalmente con el cáncer, que es también su campo

de investigación). En nombre de la fundación, Pilar Aznar y Carlos Gómez Bahillo, encabezaron un acto que también entregó, más allá del premio anual, dos distinciones a la Asociación de Mujeres La Fondolaria –representadas por Carmen Fustero y María Pilar Lacaya– y a la comunidad de Hermanas de la Caridad de Santa Ana. El Justicia, Ángel Dolado, o el director general de Investigación, Enrique Navarro, se sumaron a una convocatoria que presentó el radiofónico Juanjo Hernández. ≡

